

Nueve novenas para acabar dolores

Después de nueve novenas de novenas, mi padre encontró un buen médico que lo libró de sus dolores.

13/09/2019

Hace 9 años mi padre comenzó a tener fuertes dolores de cabeza. El médico le diagnosticó cefalea de Horton, que es uno de los dolores más intensos que puede experimentar el hombre. Conforme avanzaba el tiempo, el tratamiento médico iba evolucionando, al

resultar ineficaz. Se sometió a dos intervenciones quirúrgicas. Los dolores eran más frecuentes en períodos de vacaciones, impidiéndole el descanso.

Al no vivir con mis padres desde hace tiempo, no he sido muy consciente de las consecuencias de estos dolores. En las últimas Navidades fui a verles a Madrid. Teníamos que hacer una gestión breve. Mi padre no llevaba encima la medicina y empezó a dolerle la cabeza. Me quedé impactado, aunque para él había sido uno más.

A la semana siguiente comencé a rezar una novena diaria a san Josemaría pidiéndole que desaparecieran por completo los dolores de cabeza de mi padre. Fueron 9 novenas de novenas. Al mes siguiente de terminar, mi padre logró ver a un médico nuevo que le ajustó la medicación. Los dolores de

cabeza han desaparecido hasta la fecha, con vacaciones incluidas.

J.G. – España

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024

4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/favor-atribuido-san-josemaria-dolores-cabeza/> (22/01/2026)